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L'ex assessore Rita Bergamini scrive una lettera al giornale Ticino News.

L'argomento Unibios è passato anche per il consiglio comunale e nella lettera ci sono osservazioni che devono far
riflettere e prestare attenzione sulle manovre attuali di giunta e azienda, affinché non si commettano errori le cui
conseguenze sarebbero a carico dei cittadini, come per le scelte effettuate anni fa.

L'articolo lo potete leggere qui. 

Aria di Unibios
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